

**Declarație pe propria răspundere  
(se completează cu majuscule)**

Subsemnatul/a....., posesor al pașaportului nr. ...., eliberat de....., la data de (ZZ/LL/AAAA) ....., cu domiciliul stabil în (țara)....., (orașul)....., solicitant al unei burse de studii în România prin Ministerul Antreprenoriatului și Turismului, pentru studii de ..... (licență/masterat / doctorat/studii postuniversitare), începând cu anul universitar ....., declar pe propria răspundere că nu am mai beneficiat de bursă din partea statului român pentru nivelul de studii solicitat.

Această declarație a fost redactată în 2 (două) exemplare, câte una pentru fiecare din părți.

Declarant (nume și prenume) \_\_\_\_\_

Semnătura declarantului \_\_\_\_\_

Data (ZZ/LL/AAAA) \_\_\_\_\_

**Applicant's declaration  
(to be filled in capital letters)**

I, the undersigned ....., holder of the passport no. ...., issued by ....., on (DD/MM/YYYY)....., having the permanent address in (country) ....., (town)....., applicant for a study scholarship in Romania through the Ministry of Entrepreneurship and Tourism, for ..... studies (bachelor / master / PhD / post university), starting with the academic year ....., declare on my own responsibility that I have not benefited from a scholarship from the Romanian state for the level of studies requested.

This declaration is drawn up in two copies, one for the candidate, one for the Ministry of Entrepreneurship and Tourism.

Declarant (name and surname) \_\_\_\_\_

Declarant's signature \_\_\_\_\_

Date \_\_\_\_\_

**Déclaration du candidat  
(à compléter en lettres majuscules)**

Je, le/la soussigné(e) ....., possesseur du passeport no. ...., délivré par ...., à (JJ/MM/AAAA) ....., ayant la résidence permanente en (pays) ..... (ville)..... , candidat à une bourse d'études en Roumanie accordée par le Ministère de l' Entrepreneuriat et du Tourisme, pour des études de ..... (licence / master / doctorat / études postuniversitaires), à partir de l'année universitaire ....., déclare sous ma responsabilité que je n'ai pas bénéficié d'une bourse de l'État roumain pour le niveau d'études demandé.

Cette déclaration est rédigée en deux exemplaires, un pour le candidat, l'autre le Ministère de l' Entrepreneuriat et du Tourisme.

Déclarant (nom et prénom) \_\_\_\_\_

Signature du déclarant \_\_\_\_\_

Date \_\_\_\_\_